

Gobierno puso en marcha la renovación de su sitio Web con un diseño innovador.

El Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires puso en marcha la renovación de su sitio Web con un diseño innovador que mejora la experiencia de navegación del usuario a través de nuevas secciones y herramientas de consulta que permitirán realizar trámites online de manera simple y rápida.

El portal es uno de los principales puntos de contacto entre el Gobierno de la Ciudad y los vecinos, con un promedio anual de 21 millones de visitas. La nueva Web de la ciudad, www.buenosaires.gob.ar, fue desarrollada por la Agencia de Sistemas del Ministerio de Modernización.

El proceso de migración de los contenidos al nuevo sitio se hará paulatinamente durante los próximos meses, integrándolos a la nueva estructura para que sean más accesibles y dinámicos. Este relanzamiento se da en el marco del proceso de modernización del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires que tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de los vecinos a través de la incorporación de nuevas tecnologías.

Con la renovación del portal se incorpora una nueva estructura y un motor de exploración con tecnología SOLR, que permite generar búsquedas segmentadas en la página, el Boletín Oficial y la normativa, facilitando el acceso ágil y directo a los contenidos y necesidades del usuario. La nueva plataforma está desarrollada con el administrador de contenidos Open Source Drupal, corazón de sitios de alto tráfico gubernamentales como el de Londres y el de la Casa Blanca, lo que permite dar un salto cualitativo en la generación de contenidos diarios, creando flujos de trabajo que permitirán automatizar los procesos de publicaciones e integración de redes sociales.